

LA BUGATTI VEYRON 16.4 GRAND SPORT VITESSE FÊTE SA PREMIÈRE MONDIALE À GENÈVE



Lors du 82ième Salon International Automobile de Genève, le 6 mars, Bugatti Automobiles S.A.S. présentera le Roadster le plus puissant de tous les temps à l'opinion publique mondiale. Avec une puissance de 1200 cv, la Bugatti Veyron 16.4 Grand Sport Vitesse entre dans une nouvelle dimension de la conduite en décapotable. De part sa ressemblance optique avec la Bugatti Veyron Super Sport qui détient actuellement le record du monde de vitesse à 431 kms/h, la Vitesse saura également convaincre grâce à sa dynamique de conduite hors du commun.

Les ingénieurs de la société Bugatti ont développé le modèle actuel de la Grand Sport avec 1001 cv et 1250 nm pour arriver à un modèle encore plus puissant. Désormais la Grand Sport Vitesse atteint un couple maximum de 1500nm. L'augmentation de la puissance du moteur de

16 cylindres sera également atteinte grâce à la mise en action de quatre compresseurs turbo et d'un refroidisseur d'air de suralimentation.

Le châssis a également été adapté aux nouvelles performances de la voiture. Ainsi, la Vitesse est sans aucun doute un modèle incomparable comportant toutes excellentes propriétés des voitures de sport produites par Bugatti Automobiles : de la précision de conduite jusqu'aux valeurs d'accélérations et de freinages.

« Le succès des ventes de la Super Sport nous a convaincu de proposer également un cabriolet Bugatti encore plus puissant à nos clients. Nos ingénieurs ont une fois de plus prouvé que Bugatti redéfinit constamment les frontières de ce qui est faisable techniquement » affirme le président de Bugatti, Mr. Wolfgang Dürheimer, « nous avons tout misé sur l'intégration des acquis de la Super Sport dans la Grand Sport afin de faire de la conduite en décapotable une expérience hors du commun. »